

SUMMARY

ASISTEN DEPUTI DOKUMENTASI DAN DISEMINASI INFORMASI DALAM PELAKSANAAN KEGIATAN WAKIL PRESIDEN (Studi Deskriptif Diseminasi Informasi Kegiatan Wakil Presiden melalui WEBSITE)

Created by RIZKI NURUL HIDAYATI

Subject : DOKUMENTASI, KEGIATAN, WAKIL PRESIDEN
Subject Alt : DOCUMENTATION, ACTIVITY, VICE PRESIDENT
Keyword : website; diseminasi informasi

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang bagaimana penyebaran informasi kegiatan-kegiatan wakil Presiden melalui website di Sekretariat Wakil Presiden sebagai media komunikasi pemerintah terhadap masyarakat. Pendekatan penelitian yang digunakan penulis adalah kualitatif dengan metode deskriptif. Kemudian dalam pengumpulan data, penulis menggunakan teknik triangulasi atau gabungan antara wawancara mendalam dan observasi.

Dalam melaksanakan tugas sebagaimana dimaksud pasal 184, Asisten Deputy Dokumentasi dan Diseminasi Informasi menyelenggarakan fungsi: a) perumusan sistem dan prosedur dokumentasi dan diseminasi informasi, b) pengkoordinasian peliputan dengan media massa, pihak pengamanan, instansi pemerintahan, dan organisasi kemasyarakatan pada acara di dalam dan diluar negeri, c) pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Deputy Sekretaris Wakil Presiden Bidang Politik.

Penyebaran informasi kegiatan Wakil Presiden di Sekretariat Wakil Presiden tidak hanya melalui website saja tetapi ada juga berupa majalah mersela, facebook, , dan youtube. Tetapi pada tahun sekarang Asisten Deputy Dokumentasi dan Diseminasi Informasi memberhentikan sementara karena Menteri Sekretaris Negara (PERMENSESNEG) No.2 Tahun 2011 tentang organisasi dan tata kerja kementerian Sekretariat Negara.

Date Create : 18/11/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201152040
Collection : 201152040
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor